
 

Stadt Weißenfels      07.07.2021 
Fachbereich IV 
 

Beantwortung der Anfrage    öffentlich 
AF 099/2021/1 
  
der Stadträtin / des Stadtrates         Wolter, Walter 
 
am 26.05.2021      im Ortschaftsrat Langendorf 
 
  Bestätigung Rechts- und Vergabeamt 
 
 
 
Herr Wolter bittet um Weiterleitung der Information an den Fachbereich IV, dass die 
Bäume und Sträucher im Park stark verwuchern und Wege unpassierbar machen. 
  
Sehr geehrter Herr Wolter, 
sehr geehrter Ortschaftsräte, 
 
am 24.06.2021 führten Herr Wolter und Frau Czepluch eine Vorortbesichtigung im Gemein-
depark Langendorf durch. Es erfolgte eine Begehung der betreffenden Wege. 
Seitens der Stadt Weißenfels wurde zugesagt, die Wege freizuschneiden. 
 
Es wurde aber auch darauf hingewiesen, dass sich im Bestand mehrere abgestorbene Bäu-
me befinden, welche im Herbst gefällt werden müssen, damit eine gefahrlose Begehung des 
Parks aufrecht erhalten werden kann. 
Aufgrund des unwegsamen Geländes ist es hierbei  nur möglich, die betreffenden Bäume in 
kompletter Länge zu fällen. Der Einsatz von Hubsteigern zur stückweisen Entfernung ist 
nicht möglich. 
 
Bei weiteren Fragen hierzu steht Ihnen Frau Czepluch gerne zur Verfügung. 
  
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
____________________ 
Schmidt 
Fachbereichsleiter 
städtische Dienste 
 
 
 
 
 


